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アイアイ鯖江で開催
たくさんのご意見・ご要望
ありがとうございました。

アンケート集計結果
（回答率61.5％）

　鯖江市議会では、「開かれた議会」をめざし、市民の皆様に直接議会の
活動状況を知っていただくと同時に、議会や市に対する貴重なご意見を
伺うため、議会報告会を開催してまいりました。
　11回目の開催となる今回は、11月22日、鯖江市健康福祉センター（ア
イアイ鯖江）にて実施し、決算特別委員会での質疑結果の報告（４頁に
関連記事）を行い、これまでで初めて、８つのグループに分かれての意見
交換を行いました。

　議会報告会についてのご意見・ご要望は、議会報告会
運営委員会で内容を整理し、今後の対応を検討します。
　市政に関する事項については、今後の議会活動の貴重
な資料とさせていただくとともに、皆様の意見が議会に
おいて反映できるように努めてまいります。
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